

2022年1月24日

お客様各位

一般財団法人君津健康センター
理事長 三浦正巳

新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ（第3報）

当法人に勤務する従業員について PCR または抗原検査の結果、1月17日から21日までの間に8人の新型コロナウイルス感染(疑い含む)が判明いたしました。

当法人では上記を受け、以下の対応をとっております。

1. 関係する部署の業務をお休みとしています
巡回健診課；1月17日～1月25日
環境管理課；1月19日～1月26日
2. 関係する設備・機器類のアルコール消毒を実施しました
3. 保健所の指示および当法人指定による接触疑い者を自宅待機としています

内部での精査および保健所の聞き取り調査の結果、お客様の中に濃厚接触者に該当する方はいらっしゃいませんでした。上記部署の業務につきましては、感染の可能性が否定された職員から順次出勤し、業務を再開してまいります。

※巡回健診課は1月26日、環境管理課は1月27日の再開を見込んでおります。

また当法人建屋内での健康診断その他の業務は、該当部署と別建屋であり接触の可能性のある職員がいないことから、通常通り事業を継続しています。

当法人は、感染予防・拡大防止の対策を継続して行い、行政の指導も受けつつ、お取引先様およびお客様、従業員等の安全確保を最優先に考え迅速に対応してまいります。

何卒ご理解のほどお願い申し上げます。